

Antrag Nr. 03-F-02-0039
CDU-Fraktion

Betreff:

Auswirkungen des Urteils des Europäischen Gerichtshofes
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 23.9.2003 -

Antragstext:

Der Gesundheitsausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten am Beispiel der HSK zu berichten, wie sich das Urteil des Europäischen Gerichtshofes –Bereitschaft ist Arbeitszeit- auf die Wiesbadener Kliniklandschaft auswirkt.

Wiesbaden, 23. September 2003

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Klaus Giegerich
Geschäftsführer